



年齢別平均オージオグラム
立木孝、日本人聴力の加齢変化の研究
Audiology Japan 45,241~250,2002より改変

年をとつたら耳が遠くなつて当たり前?

日頃、お店でお客様のご対応をしていますと、お客様やご家族から「年を取つたから聞こえなくてももうしょうがない」という言葉をよく聞きます。ふと、

昨年参加したあるシンポジウムで、認知症と難聴の関連について研究している米国ジョンズ・ホプキンス大学フランク・リン博士は難聴と認知症の関連についての研究の例えによれば、70歳なら210 mmHg 以下であれば正常であるとい

う。高血圧は当然と考えら

れる高血圧は当然と考へら

れています。しかし、現在では、そ

することとそれとは同じことだと説得されたというこ

とでした。

博士がおつしやるには、

博士補聴器代表由井宏知

となっています。

健康診断などで血圧が

高いことがわかると、医師

の診察を受けて、処方され

た血圧を下げる等の薬を飲んだり、運動したりと生活習慣を見直すことが行われています。何故ならば、高

い血圧は脳梗塞や、動脈硬化

予防し、そのリスクを低減する。難聴の先にあります。難聴の先に

あるリスクを

を例にとって、難聴に対応する力を仰いだところ、「あなたたちは私が認知症になるつていうの?」と言われてしまつたそうです。博士は慌てて否定するとともに「高血圧による心臓発作などを予防するために、血圧を下げる薬を飲む」ということを例にとって、難聴に対応

重要であることが当然

であるとされ、これらのリスクは補聴器や人口内耳治療等、適切な介入で

かかるべきではないかと考えます。

難聴も年齢を重ねるほどに進行するのは当然と考えられ放置されがちですが、一方では、難聴が認知機能の低下や、うつ病・転倒のリスクが分かりやすい形で

ス、人間関係の悪化、運転機能低下、海馬の萎縮等、着けられる様になればと思

います。

(参考) 日本耳鼻咽喉科学会「快聴で人生を楽しく」
<http://www.jibika.or.jp/owned/hwel/>